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Всемирная Сеть Христиан Врачей

призвал д-р Джей Рок Ли участников 18-го по счету Торжественного 
выпускного вечера Объединенной теологической семинарии святости и 3-й церемонии 

чествования выпускников Международной семинарии Манмин (МСМ). 

« Л ю б о в ь  е с т ь  и с п о л н е н и е 
З а к о н а »  -  т а к  н а з ы в а л а с ь 
п р о п о в е д ь  д - р а  Д ж е й  Р о к а 
Л и ,  о с н о ва н н а я  н а  П о с л а н и и 
к  Р и м л я н а м ,  1 3 : 1 0 ,  ко т о р у ю 
о н  а д р е с о ва л  к  с о б р а в ш и м с я 
н а  ц е р е м о н и и  ч е с т в о в а н и я 
в ы п у с к н и ко в  О б ъ е д и н е н н о й 
теологической семинарии святости 
и  Международной  с еминарии 
Манмин.

«Объединенная теологическая 
с еминария  свято сти  являет ся 
школой Духа, в которой студенты 
обучаются Евангелию святости, 
данному Господом. Семинария 
готовит многих духовных воинов, 
кото р ы е  с т а н у т  д р а го ц е н н ы м 
орудием Божьим в конце времен», 
- отметил д-р Джей Рок Ли в своем 
обращении к собравшимся. «С 

тех пор как я стал верующим, я 
регулярно поднимаюсь в горы, 
где со слезами на глазах взываю 
к Богу. В результате многих моих 
у с е р д н ы х  м о л и т в  я  п о л у ч и л 
ответы на вопросы, связанные 
с о  с л ож н ы м и  д л я  п о н и ма н и я 
библейскими стихами и явлениями 
силы Божьей», - добавил д-р Джей 
Рок Ли, говоря о своем духовном 
опыте.

О н  т а к ж е  о т м е т и л :  « М е н я 
н а п о л н я е т  г о р д о с т ь  и 
благодарность, когда я вижу, как 
служители Господа, получившие 
о б р а з о в а н и е  и  п од г о т о в к у  в 
УМЦМ (Учебном миссионерском 
цент ре  Манмин)  или  в  МСМ, 
о т п р а в л я ю т с я  в  м и р  и  в е д у т 
успешное служение во многих 
дочерних  и  ассоциированных 
ц е р к в я х .  О н и  я в л я ю т с я 
служителями, которые молятся, 
проявляют послушание и живут 
любовью к Богу, по Слову Его. 
Несмотря на многие трудности, 
я  п о  с е й  д е н ь  м о г у  у с п е ш н о 
т р уд и т ь с я  н а  б л а г о  Ц а р с т в а 
Божьего благодаря послушанию 
Б ож ь е м у  С л о ву.  Я  п р и з ы ва ю 
студентов к усердному труду и 
также надеюсь, что церкви Кореи 
будут посылать большее число 
служителей во все уголки страны 
для о снования новых церквей 

и  д л я  п р о в ед е н и я  р а б от ы  п о 
всенародной евангелизации». По 
завершении проповеди д-р Ли 
вручил выпускникам дипломы; 
премия Главы Cовета директоров 
была вручена пастору Ки Сок 
Киму, а премия ректора – пастору 
Ён Им Чону.

П р е д с е д ат е л ь  о р г ком и т е т а 
церемонии, административный 
д и р е к т о р  п а с т о р  Г а м а л и и л 
Л и  в ы с т у п и л  с  о т ч е т о м  о б 
организации учебного процесса, 
а старейшина Боаз Ли совершил 

молитву о служении. С речью к 
собравшимся обратились пастор 
Сан  Тэ  Ким и  д-р  Эстер  Чон, 
ректор МСМ; затем от имени всех 
молодых служителей выступила 
выпускница семинарии Су Хи 
Сон.

МСМ была основана в 2004 году 
по просьбе пасторов из разных 
стран, жаждавших познать все 
пять краеугольных постулатов 
Евангелия святости: возрождение, 
о с в я щ е н и е ,  Б о ж е с т в е н н о е 
исцеление, Воскресение и Второе 

пришествие Христа. Семинария 
готовит пасторов и церковных 
р а б о т н и ко в  д л я  с л у ж е н и я  з а 
границей.  Обучение ведется в 
учебных центрах, открытых во 
многих странах мира, включая 
США, Великобританию, Бельгию, 
Россию, Индию, Китай, Тайвань 
и другие страны, а также через 
Интернет. Преподавание основано 
на циклах проповедей д-ра Джей 
Рока Ли: «Слово о кресте», «Мера 
веры» ,  «Дух ,  душа  и  тело»  и 
других.

«Исполняйте Закон с любовью», 

Участники 18-й Выпускной церемонии Объединенной теологической семинарии святости и 3-й Выпускной 
церемонии Международной семинарии Манмин слушают проповедь д-ра Джей Рока Ли.

9 5  п р о ц е н т о в  н а с е л е н и я 
Таиланда исповедуют буддизм. 
В этой стране, известной своим 
боевым искусством муай-тай и 
многочисленными буддийскими 
храмами, благодаря Божьей силе 
смело проповедуется Евангелие 
святости.

Шестого февраля этого года 
м и с с и о н е р  Ч ж е  В о н  Л и ,  п о 
п р о с ь б е  о д н о г о  и з  ж и т е л е й 
деревни Месуай, расположенной 
в  Северном Таиланде ,  провел 
собрание  благове стия .  По сле 
двух часов езды на машине по 
горной дороге  он добрался из 
города Чианграй до населенного 
пункта Месуай - высокогорной 
деревушки, большинство жителей 
кото р о й  ж и ву т  в  б а м бу ко в ы х 
хижинах.

В  т о т  д е н ь  м и с с и о н е р 
Л и  п р о ч е л  п р о п о в е д ь  н а 

т е м у :  « П оч е м у  И и с у с  –  н а ш 
е д и н с т в е н н ы й  С п а с и т е л ь ? » 
и  п о к а з а л  ж и т е л я м  д е р е в н и 
документальный фильм «Сила 
Божья», в котором рассказывается 
о служениии старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли. После этого 
он стал молиться о собравшихся 
с  в о з л о ж е н и е м  п л а т к а  с и л ы 
Б о ж ь е й ,  к а к  э т о  о п и с а н о  в 
Деяниях Апо столов,  19:11-12. 
Житель деревни, который из-за 
паралича не мог поднять руки, 
п о л у ч и л  и с ц е л е н и е ;  о  с в о е м 
исцелении свидетельствовали и 
многие другие его односельчане. 
В с е х  с о б р а в ш и хс я  о с о б е н н о 
тронуло слезное покаяние одного 
из  жителей деревни,  который, 
благодаря работе силы Божьей, 
п о с л е  п л а т о ч н о й  м о л и т в ы 
исцелился от заболевания легких. 

«Мне было печально видеть, 

как  эти  люди живут  высоко  в 
горах, вдали от цивилизации, без 
гражданства. Но я благодарен и 
счастлив, что смог поделиться с 
ними лучшим даром – Евангелием, 
в е с т ь ю  о  Б о ж ь е й  л ю б в и  и 
Господе», - говорит миссионер Ли.

Кроме того,  в  высокогорной 
деревне, неподалеку от церкви 
Манмин Чаи Пракан в Чиангмай 
(Таиланд), 31 января этого года 
пожилой мужчина, который не 
мог самостоятельно ходить, после 
платочной молитвы, благодаря 
Божьей силе, встал на ноги.

Миссионер Чже Вон Ли был 
направлен в Таиланд вместе со 
с во ей  су п ру го й  м и с с и о н е р ом 
Сун Ок Ли и тремя сыновьями 
в  о к т я б р е  2 0 0 9  г о д а .  О н и 
проповедуют Евангелие святости 
в Таиланде и проживают в городе 
Чианграй.

Крестные страдания Господа 
пробуждают сердца таиландцев 

на платочных молениях 

Миссионер Чже Вон Ли проповедует Евангелие в высокогорной 
деревне, неподалеку от церкви Чаи Пракан в городе Чиангмай, 31 
января этого года.

«Посреди собрания я 
смогла ясно услышать 
проповедь»

Сестра Мён Ёп Рю 
(1-й приход, миссия «Свет и соль»)

К о г д а  я 
работала в 1990-х 
годах на швейной 
фабрике,  у меня 
с т а л о  з в е н е т ь 
в  у ш а х  и з - з а 
о г л у ш а ю щ е г о 
грохота швейных 
машин. Однажды 
и з  у х а  п о т е к л а  к а к а я - т о  л и п к а я 
жидкость, которая потом превратилась 
в кровавый гной. Я не слышала даже 
людей ,  гово рящих  рядом  со  мной , 
н о  я  п р од ол ж а л а  р а б от ат ь ,  ч то б ы 
зарабатывать себе на жизнь. Наконец, я 
уволилась с этой работы и устроилась 
в  м а г а з и н .  Н о  у  м е н я  в о з н и к л и 
проблемы общения с покупателями.

К о г д а  в  2 0 0 7  г о д у  я  п р и ш л а 
к  о т о л а р и н г о л о г у ,  д о к т о р 
п о р е ко м е н д о в а л  м н е  п р и о б р е с т и 
с л у хо во й  ап п а р ат.  Я  оч е н ь  хот е л а 
опять слышать, но меня пугал внешний 

вид аппарата. На работе у меня было 
м н о го  т р уд н о с т е й .  Я  н а п р я ж е н н о 
вглядывалась в  губы покупателя во 
время разговора, и холодный пот тек 
по моей спине. Я боялась отвечать на 
телефонные звонки. 

Ч т о  е щ е  х у ж е ,  д в а  п о с л е д н и х 
г о д а  я  с т р а д а л а  о т  ш у м а  в  у ш а х 
и  н е  м о гл а  с п а т ь  п о  н о ч а м  и з - з а 
непрекращающегося звона.  Каждый 
день  прино сил  новые боле зненные 
ощущения. Я жила мирской жизнью 
и  п р е н е б р е г а л а  х р и с т и а н с к и м 
долгом.  Я ходила в  церковь  только 
п о  во с к р е с е н ь я м  и  н е  же рт во ва л а 
десятину. Я хотела заполнить пустоту в 
сердце и поэтому все свободное время 
смот рела  телевизор .  Из-за  арт рита 
коленных  суст авов ,  мне  пришло сь 
уволиться с работы.

После того как 1 ноября 2009 года 
м е н я  п о с е т и л  п а с т о р - н а с т а в н и к 
миссии «Свет и  соль»,  я  покаялась 
в  н е и с п о л н е н и и  х р и с т и а н с к о г о 
долга и пришла к старшему пастору 
з а  м о л и т в о й .  С о  с л е д у ю щ е го  д н я 
я  с т а л а  к а ж д ы й  д е н ь  п о с е щ а т ь 
м о л и т в е н н ы е  в с т р е ч и  Д а н и и л а  и 
собрания боже ственного исцеления 
( М о л и т в е н н ы й  ц е н т р  М а н м и н ) , 
ревностно, со слезами на глазах каясь 
в своих прошлых грехах. Я пыталась 
жить по Слову Божьему и посещала 
все собрания, и поэтому Бог наконец 
исцелил меня от  артрита  коленных 
суставов.

Я  п р од о л ж а л а  о щ у щ ат ь  н а  с е б е 
Божью любовь. Наконец, 31 января, 
в о  в р е м я  в о с к р е с н о г о  у т р е н н е г о 
с о б р а н и я ,  я  п о л у ч и л а  в е л и к у ю 
благодать через проповедь пастора, 
в конце которой я со слезами сказала 
«аминь». Когда проповедь практически 
уже окончилась, я смогла более внятно 
слышать проповедника. Я думала, что 
кто-то прибавил громкость, и поэтому 
спросила у женщины, которая сидела 
рядом: «Что, громче сделали? Голос 
з ву ч и т  т а к  г р ом ко ? » .  « Н еуже л и ,  - 
ответила она, - по-моему, так же, как 
прежде».

В  т о т  м о м е н т  я  о с о з н а л а ,  ч т о 
исцелилась  от  хрониче ского  отит а 
среднего уха и вновь обрела слух. Мне 
раньше едва удавалось различать тихие 
звуки ,  но  с  того  момент а  я  смогла 
слышать даже их.  Я славлю Бога  и 
благодарю старшего пастора за  его 
молитву и любовь.

«Теперь я могу
слышать без
слухового аппарата»

Дьяконисса Ён Рэ Чон 
(8-й приход, 5-2 Женская миссия)

В  д е т с т в е  с о 
мной произошел 
н е с ч а с т н ы й 
с л у ч а й ,  в 
р е з у л ь т а т е 
которого я вот уже 
25 лет практически 
б ы л а  л и ш е н а 
слуха из-за отита 

среднего уха. Что еще хуже, шесть лет 
назад меня ударили по лицу. С тех пор из 
левого уха у меня текла жидкость, слух 
становился все слабее, и вот, наконец, 
мне пришлось воспользоваться слуховым 
аппаратом.

Несмотря на слабый слух, я много лет 
участвовала в евангелизации, раздавая 
«Новости Манмин» на улице. Вот уже 
несколько месяцев я распространяю по 
тысяче экземпляров в неделю – благодаря 
помощи руководителя ячейки дьякониссы 
Сон Хи Син.  В  ночь  на  22  января , 
перед началом пятничного всенощного 
собрания, я приняла молитву старшего 
пастора о восстановлении слуха. На 
следующее утро, когда я собиралась 
одеть слуховой аппарат, я обнаружила, 
что могу слышать и без него.

«Жизнь моя стала 
счастливее, после 
того как я смог лучше 
слышать»

Брат Че 

В 1951 году, во 
время Корейской 
войны, мне было 
16 лет, и я помогал 
корейской армии. 
Я очутился в плену 
у северокорейских 
солдат. По ошибке 
меня приняли за 

шпиона, подвергли страшным пыткам 
и избиениям. Из-за этого у меня были 
повреждены барабанные перепонки, и я 
едва мог слышать.

В 2003 году я  бежал из Северной 
Кореи и стал беженцем. Но слабый слух 
стал причиной хронического страха. 
В прошлом году было время, когда я 
потерял интерес к христианской жизни 
и несколько месяцев вообще не ходил в 
церковь. В последнее же время я начал 
постоянно ходить в церковь. 29 января 
этого года я, наряду с другими членами 
Миссии беженцев из Северной Кореи, 

принял молитву старшего пастора о 
получении правительственных льгот. К 
моему глубокому удивлению, 31 января я 
мог ясно слышать слова старшего пастора 
во  время проповеди на  во скре сном 
утреннем собрании. Бог исцелил меня 
п о с р ед и  с о б р а н и я ,  хотя  я  д а же  н е 
получал молитву о восстановлении слуха. 
Бог действительно жив. Жизнь моя стала 
счастливее, после того как я смог лучше 
слышать.

«Я не хотела жить, но со
мной случилось чудо»

Сестра Мён Сон Пак 
(церковь Чанвон Манмин)

Год назад меня 
надолго положили 
в  б о л ь н и ц у  и з -
з а  о п е р а ц и и 
п о  в ж и в л е н и ю 
и с к у с с т в е н н о го 
коленного сустава. 
И м е н н о  с  э то го 
времени я  стала 

терять слух на оба уха.
Когда старшая дьяконисса Мён Су Чо 

пришла ко мне, чтобы поделиться Благой 
Вестью, я в это время страдала от боли 
во всем теле. Я стала ходить в церковь 
Чанвон Манмин. Хотя мой дом находится 
в  ч а с е  е зд ы  от  ц е р к в и ,  я  у с е рд н о 
посещала богослужения и изо всех сил 
по вере старалась получить исцеление 
Божьей силой. 29 января прошлого года 
я отправилась в Сеул, чтобы получить 
молитву старшего пастора об исцелении 
от глухоты. В микроавтобусе по дороге в 
Чанвон произошло нечто удивительное. 
Я раньше могла слышать, только если 
кто-то громко говорил мне прямо на ухо, 
но теперь я внезапно смогла услышать 
тихие звуки даже без слухового аппарата. 
Аллилуйя!

«Исцеление глухоты возможно»
Число тех, кто испытывал 

расстройства слуха, включая 
глухоту, шум в ушах и отит 
среднего уха, увеличивается 
из - з а  г ор о д с к ог о  ш ума, 
травм, несчастных случаев. 
П о с л е  п о в р е ж д е н и я 
слухового аппарата трудно 
восстановить слух, поэтому 
необходимо заботиться о 
своем слухе. Деяния силы 
Божьей мощно проявляются 
через служение д-ра Джей 
Рока Ли, и поэтому многие 
ч лены  церк ви  полу чают 
исцеление прямо во время 
собраний. Во время таких 
с л у ж е н и й  п р о и с х о д я т 
в е л и к и е  ч у д е с а .  Н и ж е 
мы представляем случаи 
исцеления от глухоты силой 
Божьей.

Врожденная слепота и глухота неизлечимы 
средствами современной медицины. Но 
если с верой просить о силе Бога Творца, 
то библейские чудеса будут происходить 
и сегодня (Посл. к Евреям, 13:8; Посл. к 
Ефесянам, 4:13). Когда оживают мертвые 
или выродившиеся нервные клетки, когда 
возвращается зрение слепому от рождения 
или глухому – слух, мы можем сказать, что 
произошло исцеление силой Божьей – через 
человека, чья вера достигла меры веры 
Иисуса Христа.

Из третьей главы («Сила возрождения») 
книги «Удивительные чудеса» 

Водительство
В силе Божьей

(27-й приход, Миссия беженцев из Северной Кореи)



Когда христиане говорят тем, кто не знают 
о любви Божьей, что только Иисус Христос 
является Спасителем и что нельзя через кого-
то еще получить спасение, то люди изумляются 
или обвиняют христиан в «самоправедности». 
Поэтому нам особенно важно понимать, почему 
Иисус Христос является нашим единственным 
Спасителем, и прилагать все усилия к тому, чтобы 
проповедовать Евангелие всем людям. 

1. Адам встает на путь погибели 
Человек не оценит своего счастья, не пережив 

на собственном опыте горести и печали. Только 
пострадав от различных бед, он осознает, в 
чем истинное счастье, и будет от всего сердца 
благодарен за него. 

Именно для того чтобы человек мог оценить 
все в сравнении, Бог посадил дерево познания 
добра и зла, но запретил Адаму есть от плода этого 
дерева, чтобы не умереть. Бог дал Адаму свободу 
принять решение по собственной воле, в итоге 
Адам пренебрег заповедью Божьей и ел от дерева 
познания добра и зла. 

Кто-то спросит: «Как мог Адам согрешить, 
если в нем не было зла?». Запомните, что Адам 
вкусил запретный плод не потому, что он таил в 
сердце какое-то зло. Оно сформировалось в сердце 
Адама после того, как он, по воле своей, вкусил 
запретный плод и таким образом познал, что есть 
зло. Присмотревшись к тому, как сегодня грех и зло 
поглощают людей, можно понять и то, как Адам 
проникался злом. 

Например, ребенок, постоянно дерущийся с 
другими детьми, не был драчуном от рождения. 
Конечно же из-за первородного греха в характере 
его были заложены порочные качества, но привычка 
драться с другими детьми формировалась в 
процессе того, как ребенок учился этой порочной 
практике. Сначала он видел, как вокруг него 
дерутся, затем раз-другой попробовал сам, а потом 
бить других вошло в привычку. 

Поддавшись на искушение змея, Адам вкусил от 
дерева познания добра и зла по своей воле. Хотя Бог 
предупреждал Адама, сказав «смертью умрешь». 
Что, собственно, и произошло: дух человека, 
управлявший им прежде, умер. С тех пор Адам 
потерял контакт с Богом и стал сам, так же как и все 
его потомки, рабом врага, дьявола и сатаны. 

Как мы читаем в Послании к Римлянам (6:16): 
«Неужели вы не знаете, что, кому вы отдаете 
себя в рабы для послушания, того вы [и] рабы, 
кому повинуетесь, или [рабы] греха к смерти, 
или послушания к праведности?». Отдав себя в 
послушание греху, Адам стал рабом врага дьявола, 
правителя тьмы. 

Тогда же Адаму пришлось передать всю власть 
и славу, которые были у него как у владыки всего 
творения (Бытие, 1:28), врагу дьяволу, который, 
позже искушая Иисуса, говорил: «Тебе дам власть 
над всеми сими [царствами] и славу их, ибо она 
предана мне, и я, кому хочу, даю ее» (От Луки, 4:6).

П о л у ч и в  о т  А д а м а  в л а с т ь  п р а в и т ь  и 
владычествовать над всеми творениями во 
вселенной, дьявол с той поры стал насаждать в 
мире грех и зло, и со временем сердце человеческое 
становилось все более порочным. Враг дьявол 
принес людям также болезни, нищету, бедствия, 
слезы, скорби, мучения, стремясь, в конечном итоге, 
забрать людей в ад, в царство вечной смерти.

Однако провидение Бога Творца, сотворившего 
человека, состоит не в том, чтобы люди отправились 
в ад, а в том, чтобы они на собственном опыте 

поняли относительность всего в этом мире. Бог 
хочет взрастить их и привести на вечные Небеса.

С того самого момента,  как Бог задумал 
взращивание человечества, Он заранее знал, что 
Адам вкусит от дерева познания добра и зла, и 
потому приготовил путь спасения для грешного 
человечества, и путь этот – Иисус Христос. 

2. Путь спасения человечества и закон о 
выкупе земли 

Как же могло человечество обрести спасение? 
Бог все делает и осуществляет из любви и по 
справедливости. Поскольку Бог совершает все в 
рамках духовного закона и порядка, то прощение 
и спасение грешников также происходит по Его 
совершенной справедливости.

Поэтому, для того чтобы спасти грешное 
человечество, Иисус должен был искупить нас от 
наших грехов, умерев на кресте. В соответствии с 
духовным законом, который гласит, что «возмездие 
за грех – смерть», Иисусу пришлось заплатить 
вместо нас за наши грехи, приняв возмездие - 
смерть на кресте. 

Всякий, кто верит в это и принимает Иисуса 
Христа как своего личного Спасителя, может 
получить спасение и войти на Небеса. Как только 
человек уверует в пролитую за нас кровь Иисуса 
Христа и, приняв Господа, станет чадом Божьим, он 
может начать жить в благословениях, и враг дьявол 
не сможет более властвовать над ним. 

Люди, которые не верят этому факту, могут 
задать вопрос: «Почему мы получаем спасение, 
только когда веруем в Иисуса Христа?». Однако, 
как говорит нам Библия в Деяниях Апостолов (4:11-
12): « ...нет ни в ком ином спасения, ибо нет другого 
имени под небом, данного человекам, которым 
надлежало бы нам спастись». Никто, кроме Иисуса, 
не может быть Спасителем, и, не приняв Его, никто 
не может получить спасения. 

Почему только Иисус может быть нашим 
Спасителем? Потому что таков духовный закон. 
Поскольку духовный закон гласит: «Возмездие за 
грех – смерть», то все человечество было обречено 
на погибель из-за греха Адама. Когда все люди 
стали рабами врага, дьявола и сатаны, тогда вступил 
в силу духовный закон: «…кому вы отдаете себя в 
рабы для послушания, того вы [и] рабы». 

Согласно какому духовному закону греховное 
человечество может получить прощение и 
спасение? Ответ на этот вопрос можно найти в 
библейском «законе о выкупе земли». 

Книга Левит, 25:23-25, говорит нам: «Землю 
не должно продавать навсегда, ибо Моя земля: вы 
пришельцы и поселенцы у Меня; по всей земле 
владения вашего дозволяйте выкуп земли. Если 

брат твой обеднеет и продаст от владения своего, 
то придет близкий его родственник и выкупит 
проданное братом его».

Этот пункт закона касается купли-продажи земли 
в Израиле, но он также применим и к человеку, 
который был создан из праха земного.

Бог разделил и распределил землю Ханаанскую 
между всеми коленами и родами Израиля, и, 
поскольку земля принадлежала исключительно 
Богу, человек не мог продавать ее по собственному 
желанию.

Если владелец земли разорялся и вынужден был 
продать свою землю, то его ближайший родственник 
обязан был выкупить ее и вернуть владельцу. Путь 
спасения греховного человечества отражен в законе 
о выкупе земли, поскольку он напрямую связан 
и применим к человеку, сотворенному из праха 
земного. 

В Бытии, 3:19, Бог говорит Адаму: «В поте лица 
твоего будешь есть хлеб, доколе не возвратишься 
в землю, из которой ты взят, ибо прах ты и в прах 
возвратишься». В Бытии, 3:23, читаем: « ...[поэтому] 
выслал его ГОСПОДЬ Бог из сада Едемского, чтобы 
возделывать землю, из которой он взят».

Закон о выкупе земли имеет прямое отношение 
к тому, как человек, взятый из земли и перешедший 
в руки врага дьявола, может быть возвращен Богу. 
Так же как собственностью Бога является земля, так 
же и власть, переданная Им Адаму, принадлежит 
Богу и поэтому не может быть отдана кому-либо 
навсегда. 

Во времена Адама, который раньше принадлежал 
Богу, а затем, согрешив, перешел в собственность 
дьявола, действовал этот закон, и с ним были 
согласны и Бог, и враг дьявол. Так, даже если 
Адам и стал рабом врага дьявола и был вынужден 
отдать всю свою власть, при появлении Того, Кто 
соответствовал требованиям закона о выкупе земли, 
враг дьявол обязан был вернуть то, что было ему 
передано. 

Поскольку Бог заранее знал, что Адам вкусит 
от дерева познания добра и зла, Он приготовил 
Спасителя, Который бы соответствовал всем 
требованиям закона о выкупе земли, и этим 
Спасителем ст а л  Иисус  Христо с .  Каковы 
требования, предъявляемые к Спасителю? Я 
продолжу говорить об этом в следующем выпуске 
«Новостей Манмин».

Дорогие братья и сестры,
Да воздаст каждый из вас благодарение и славу 

Богу за то, что Он заложил путь спасения для 
греховного человечества в законе о выкупе земли. 
Во имя Господа Иисуса Христа я молюсь, чтобы 
вы вели благодатную жизнь во Христе, во всем 
полагаясь на Него.

Полный текст проповеди можно прочитать в 
Интернете, на сайте www.manmin.org, в разделе 
«Проповедь».
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Л а т и н с к а я  А м е р и к а  -  э т о 
с т р а н ы  Ц е н т р а л ь н о й  и  Ю ж н о й 
Америки, говорящие на испанском и 
португальском языках. В декабре 2003 
года я был направлен в Латинскую 
А м е р и ку  в  кач е с т в е  м и с с и о н е р а . 
Я о сновал миссионерский центр в 
Гондурасе и вел там свое служение. 
После Крусейда исцелений в Перу, 
прошедшего в декабре 2004 года с 
участием д-ра Джей Рока Ли, центр 
миссионерской  деятельно сти  был 
перемещен в Перу.

В течение первого года я проводил 
с е м и н а р ы  п о  у т р а м ,  а  п л аточ н ы е 
служения – во второй половине дня. 
Латинская Америка включает 34 страны, 
не считая малых островных государств. 
Я  д у м а л ,  ч т о  д о н е с т и  Е ва н ге л и е 
свято сти до всех  стран Латинской 
Америки традиционными способами 
благовествования было невозможно.

Однажды Бог дал мне видение. В 
моих краях есть одно водохранилище, 
широкое, как океан. Я набирал ведро 
воды и выливал в разные места. Делал я 
это снова и снова. Я думал, когда же мне 
удастся с помощью этого маленького 
ведра вычерпать всю воду. В тот самый 
момент  я  решил  па лкой  выкопать 
канал, и после этого вода свободно 
потекла в нужном направлении. То, 
что и требовалось! Благовестие стало 
распространяться благодаря теле- и 
радиоканалам.

Трансляции служения через 
«Ти-Би-Эн Энласе» - крупнейший
христианский телеканал в
Латинской Америке
В 2005 году  благодаря  усилиям 

брата Альдо Гуидо было переведено 
«Слово о Кресте» -  один из самых 
знаменитых циклов проповедей д-ра 
Джей Рока Ли. Я представил испанский 
перевод проповедей христианским 
телеканалам в разных странах. У меня 
была твердая уверенность, что я смогу 
распространить Евангелие святости по 
всей Латинской Америке, благодаря 
вещанию проповедей д-ра Джей Рока 
Ли.

Сперва я посещал телестудии, не имея 
четкого плана. Во время моей поездки в 
Коста-Рику я совершенно неожиданно 
вспомнил о канале «Энласе ТВ». Я 
решил, что у меня будет возможность 
связаться с «Ти-Би-Эн Энласе ТВ» во 
время пасторской встречи в Коста-
Рике. Как я и предполагал, в тот день 
у меня появился шанс познакомиться 
с президентом «Ти-Би-Эн Энласе ТВ». 
Ему было уже хорошо известно о д-ре 
Джей Роке Ли – благодаря «Крусейду 
чудесных исцелений-2002» в Гондурасе 
и «Крусейду исцелений -2004» - в Перу.

Вначале я представил проповеди 
и з  ц и к л а  « С л о в о  о  К р е с т е »  и 

предложил президенту осуществить 
телетрансляцию всех 24-х проповедей, 
заверив его, что если он будет сеять с 
верой, то получит благословение. Он с 
удовольствием приял это предложение. 
Итак, начались трансляции – один час 
каждое утро по воскресеньям. С тех 
пор на телевидение стало поступать 
много звонков от благодарных зрителей. 
О п р е д е л е н н о ,  в  м о е м  с л у ж е н и и 
произошли значительные перемены 
после начала этих трансляций.

« Ти - Б и - Э н  Э н л а с е»  ( п р е з и д е н т 
Д ж о н а с  О .  Го н з а л е с )  я в л я е т с я 
крупнейшим христианским телеканалом, 
который вещает на многие страны 
Латинской Америки. Жители США, 
говорящие по-испански, также могут 
смотреть программы каналов «Ти-
Б и - Э н  Э н л а с е  –  С Ш А »  и  « Д и ш 
Н е т в о р к » .  Э т о  с п у т н и к о в ы е  и 
кабельные телеканалы, которые ведут 
трансляцию 24 часа  в  сутки через 
восемь спутников и охватывают 56 
стран через 5.000 ретрансляционных 
станций, оборудованных в Центральной 
и  Ю ж н о й  А м е р и к е .  А у д и т о р и я 
телеканалов насчитывает примерно 150 
млн. человек; аудитория пополняется 
и за счет вещания через Интернет. Эти 
программы сегодня доступны зрителям 
Центральной и Южной Америки, зоны 
Карибского моря, Северной Америки, 

Испании, Португалии, Северной Африки 
и Ближнего Востока.

К р о м е  т о г о ,  « Д ж и - Б и - Э н  Т В » 
( п р е з и д е н т  Э с т е б а н  Х а н д а л ) 
транслируется с помощью спутника NSS 
806 на 2.500 ретрансляционных станций 
в Центральной и Южной Америке. В 
зону вещания входят Северная Америка, 
Цент ра льная  и  Ю жная  Америка  и 
некоторые европейские  ст раны.  В 
дополнение к 26-ти радиостанциям 
(некоторые из которых входят в состав 
телерадиовещательных компаний) 
т р а н с л я ц и я  с л у же н и й  п о  т е л е -  и 
радиоканалам была расширена за счет 
еще нескольких стран. Многие люди, 
услышавшие проповеди д-ра Джей 
Рока Ли благодаря этим трансляциям, 
хотят познакомиться также и с книгами 
д-ра Джей Рока Ли, переведенными на 
испанский язык.

Благодаря телепрограммам 
продолжаются семинары и 
платочные служения 
В Колумбии сестра по имени Сильвия 

услышала проповеди д-ра Джей Рока Ли 
по телеканалу «Энласе» и рассказала 
об этом пастору своей церкви. Позже, 
по его инициативе, была организована 
встреча 400 пасторов и церковных 
служителей. Обычно во время семинаров 
и встреч мы показываем собравшимся 

д о к у м е н т а л ь н ы й  ф и л ь м  « С и л а 
Божья», а во время перерыва – запись 
празднования юбилея нашей церкви.

Пастор Франческо Лоор, посетивший 
семинар в Эквадоре, после просмотра 
записи празднования юбилея отметил: 
«Удивительно ,  что  церковь  может 
устроить такое торжество. Я бы хотел 
лично посетить эту церковь». Он ведет 
служение в крупнейшей церкви Эквадора 
и является директором телекомпании.

Го сподин  Хорхе  Марке с ,  лидер 
одной  из  с амых крупных церквей 
Уругвая, признался: «Лишь с помощью 
Е в а н г е л и я  с в я т о с т и  м ы  м о ж е м 
изменить мир». На сегодняшний день, 
благодаря телевизионному служению, 
1.010 церквей в Латинской Америке 
зарегистрировались в качестве дочерних 
и ассоциированных церквей Манмин. 

Церковь Перу Манмин и
служение в высокогорных регионах
Четвертого декабря 2005 года была 

основана церковь Перу Манмин. Пастор 
Давид Чан был направлен в Перу в 
качестве миссионера, что стало ответом 
на мои молитвы. Его жена, дьяконисса 
Хъян Сук Ким, заботится о пастве, а двое 
их сыновей, Чан Ён и Чан Мин, ведут 
съемки во время воскресных вечерних 
богослужений. Дочь миссионера Чжи 
Хён участвует в танцевальной группе. Я 

благодарен Богу за эту семью, которая 
так много сделала для моего служения. 
В о  в р е м я  в о с к р е с н ы х  у т р е н н и х 
собраний мы проводим богослужения, 
во время которых показываем записи 
богослужений в Центральной церкви 
«Манмин»,  а  во время воскресных 
вечерних собраний я и пастор Давид 
Чан поочередно читаем проповеди. 
Кроме того, мы проводим молитвенные 
собрания Даниила и вечерние собрания 
по средам. 

В Перу пасторы не посещают членов 
церкви. Поэтому когда мы приходили 
к верующим, некоторые с удивлением 
спрашивали нас о цели визита. Один из 
членов церкви был глубоко растроган 
посещением пастора Чана и признался, 
что впервые за 25 лет его христианской 
жизни его навещает пастор.  Когда 
п а с то р  Ч а н  п р и ш е л  н а  п охо р о н ы 
одной из прихожанок церкви, ее семья 
приветствовала его с благодарностью 
за поддержку и, по местному обычаю, 
осыпала его лепестками цветов. Даже 
члены других церквей обращают на 
это  внимание .  Они  говорят :  «Это 
настоящая церковь, которая заботится 
о своих членах!». В добавок к этому, 
через платки, над которыми молился д-р 
Джей Рок Ли, члены церкви получают 
исцеление от болезней и решение своих 
проблем.

Жители высокогорной деревни Черро 
де Паско в Перу, находящейся на высоте 
4.800 метров над уровнем моря, лишены 
возможности смотреть телепередачи. 
Они слушают радио, но трансляции 
телевизионных каналов Лимы, столицы 
страны, до них не доходят. Поэтому я 
прихожу на радиостанции, вещающие 
в высокогорных регионах, с записями 
п р о п о в е д е й  д - р а  Д ж е й  Ро к а  Л и . 
Однажды я провел платочное служение 
в Черро де Паско. Когда я туда приехал, 
у меня сильно разболелась голова, и 
начался озноб. Меня тошнило, и я даже 
не мог нормально дышать. На собрание 
пришли более 1.000 больных. Тогда я 
попросил помолиться за меня д-ра Джей 
Рока Ли. Приняв его молитву, которая 
преодолевает время и пространство, я 
мог успешно проповедовать. Я провел 
молитвенное собрание покаяния и 
с помощью платка молился о 1.000 
больных, которые пришли на встречу. 
Большинство из них исцелились, и я 
был глубоко впечатлен этими Божьими 
деяниями.

Это лишь малая часть  того,  что 
происходило во время моего служения. 
Я не могу описать все деяния Святого 
Духа, которые явил Бог. Я с надеждой 
жду дня, когда Евангелие святости, 
бл а год а р я  р а б о т е  С в я т о го  Д у х а , 
достигнет каждого уголка Латинской 
А м е р и к и .  Я  в н о в ь  и  в н о в ь  буд у 
стремиться расширять эти границы.

Телеканал «Ти-Би-Эн Энласе» транслируется на 56 стран 5.000 вещательных станций и 8 спутниками.

Пастор Лазарус  Ли проводит 
п а с т о р с к и й  с е м и н а р  в 
Барранквилле, Колумбия

Показ документального фильма 
«Сила  Бо жь я»  на  с еминаре 
для пасторов в Буэнос-Айресе 
(Аргентина )

П л а т о ч н а я  м о л и т в а  о 
мног очис ленных  больных  в 
центральном регионе Анд

«Проповедь Евангелия 
святости в Латинской Америке»

Пастор Лазарус Ли (миссионер в Латинской Америке)

Отчет миссии в Латинской Америке: трансляция миссии на канале 
«Энласе», крупнейшей телевизионной компании в Центральной и Южной 

Америке; церковь Перу Манмин и служение в высокогорье 

Епископ д-р Мён Хо Чон (слева) молится о 
епископе Фебе, совершая платочное служение.

Пастор Гён Хи Ким (справа) и миссионер 
Лин Цвеи Сян (слева) в корейской секции 
Международной книжной ярмарки.
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Старший пастор д-р Джей Рок Ли

По просьбе пастора Мильтона Акирала 
(церковь Кисуму Манмин) епископ д-р 
Мён Хо Чон, президент Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа в Африке и 
служитель Церкви святости Манмин в Кении, 
в течение двух дней, 26-го и 27 января, 
проводил семинар для пасторов. В первый 
день семинара он рассказал о мощном 
служении д-ра Джей Рока Ли, проповедовал 
о провидении сотворения мира. Второй день 
семинара был посвящен лекции по Книге 
Иова. После первого дня встречи епископ 
Феб зарегистрировал свою церковь в качестве 
прихода Манмин и попросил епископа д-ра 
Мён Хо Чона провести еще один семинар для 
пасторов всех приходов и ассоциированных 
церквей в Кисума в марте. Он также сказал, 
что хотел бы учредить Миссионерский центр 
Манмин, и под его создание он отводит свой 
земельный участок площадью в четыре акра. 

Кроме того, пастор Зефания, президент 
Ассоциации пасторов в Кисуму, отметил: 
«Я думал, что хорошо знаю Библию, но 
после проповеди д-ра Чона по Книге Иова 
я понял, что мне нужно изучить Библию с 
самого начала». Благодаря этому семинару, 
22 новые церкви были зарегистрированы в 
качестве поместных церквей и 17 – в качестве 
ассоциированных.

Книги д-ра Джей Рока Ли «Небеса I и 
II», переведенные на китайский язык, были 
выставлены на Международной книжной 
ярмарке, которая проходила с 27 января по 
1 февраля в Тайбэе (Тайвань). Ассоциация 
корейских издателей, в рамках мероприятий 
по международному обмену, организовала 
с е к ц и ю ,  п о с в я щ е н н у ю  к о р е й с к о й 
литературе, и дала возможность издателям, 
участвовавшим в книжной ярмарке, выйти на 
международный рынок.

В Кисуму (Кения) прошел
семинар для пасторов

Книги д-ра Джей Рока Ли 
выставлены на Международной 
книжной ярмарке в Тайбэе 
(Тайвань)

«Мудрость же мы проповедуем между совершенными, но мудрость не века сего и не властей века сего преходящих, но проповедуем 
премудрость Божию, тайную, сокровенную, которую предназначил Бог прежде веков к славе нашей» (1-е посл. к Коринфянам, 2:6-7).

Почему Иисус наш Спаситель?
Серия проповедей «Слово о Кресте» (7)

Короткой строкой

- Путь спасения человечества в соответствии с законом о выкупе земли -


